

Mit allen Sinnen (Klasse 1c)



In der Gruppe gestalteten wir Plakate, wozu uns unsere fünf Sinne befähigen: sehen, hören, riechen, schmecken, tasten.



Anschließend erklärten wir den anderen Kindern, was wir uns dabei überlegt hatten.



An einem anderen Tag führten wir verschiedene Experimente durch, um unsere Sinne zu erforschen:



- mit einem Sehtest beispielsweise.



Unser Lieblingsversuch: das Loch in der Hand



Können wir auch nur mit unseren Fingern „sehen“?



Erkennen wir beim Riech-Memory zwei gleiche Düfte?



Die leckerste Station: Welchen Geschmack hat das Gummibärchen?



Bei einem Hör-Memory galt es, gleiche Materialien durch das Hören herauszufinden.

Kann ich durch Hören die Anzahl der Kichererbsen herausfinden?

An den verschiedenen Stationen konnten wir Interessantes über unsere Sinne erforschen:



Susanne Keller